



Communiqué de presse / Zurich, le 21 juin 2024

## **SwissAccounting : Le nouveau nom de veb.ch pour une compétence professionnelle reconnue**

*Lors de l'assemblée générale du 20 juin 2024, les membres de la plus grande association suisse en matière d'accounting ont pris une décision qui fera date : veb.ch se présentera désormais sous le nom de SwissAccounting. Avec ce changement de nom, l'association donne un signal clair pour une présence renforcée et un rayonnement à l'échelle nationale. Les compétences et l'expertise qui ont fait leurs preuves seront maintenues, tandis que la nouvelle image de marque soulignera l'orientation future de l'association.*

Dans l'éditorial du premier numéro de la revue spécialisée Standard de cette année, le professeur Dieter Pfaff, président de veb.ch, a intitulé sa déclaration "L'accounting c'est tout". Avec cette profession de foi claire, il a sensibilisé les membres de l'association à l'importance de la notion d'accounting. Dans son avant-propos, Dieter Pfaff a expliqué la définition globale de l'accounting dans le monde anglo-américain, qui englobe aussi bien la comptabilité financière que la comptabilité managériale, à savoir la comptabilité analytique et le contrôle de gestion. La compréhension et l'uniformité par-delà les frontières linguistiques ont également convaincu SWISCO (Chambre des experts en finance et en controlling), qui a déjà approuvé le changement de nom début juin lors de son assemblée générale à Fribourg.

La décision de devenir SwissAccounting a été prise à une large majorité par les quelque 300 votants de l'assemblée générale du 20 juin 2024 à Zurich, après que le comité ait présenté avec succès la proposition de changement de nom. Le président a expliqué de manière convaincante les raisons de cette étape importante : "Beaucoup dans la branche connaissent certes l'acronyme veb.ch, mais ne peuvent pas en comprendre l'origine - et encore moins ceux qui n'ont jamais entendu parler de notre association". La célèbre agence de branding zurichoise Jung von Matt a accompagné le processus de branding sous la direction du professeur Dominique von Matt.

### **SwissAccounting promeut et renforce la profession**

"Le nouveau nom n'est pas seulement plus facile à retenir, il souligne également la position forte de l'association vis-à-vis de l'extérieur", souligne le président : "Cette étape marque un départ à partir d'une position de force et donne une orientation aussi bien en interne qu'en externe". Les comptes annuels 2023 positifs, approuvés à l'unanimité, prouvent la solidité de l'assise financière de SwissAccounting.

Alors que le nouveau nom est déjà décidé, l'identité visuelle ne sera dévoilée qu'après la pause estivale. Avec l'événement "Accounting Stars" et la remise des Swiss Accounting Awards le 13 septembre 2024, l'association donne un autre signal important pour l'avenir de la branche. "SwissAccounting - un savoir qui apporte le succès" - cette devise devient tangible grâce au nouveau nom et prend vie avec des actions concrètes.

Pour de plus amples informations/renseignements, veuillez-vous adresser à :

Dieter Pfaff, président de SwissAccounting, Talacker 34, Zurich,  
dieter.pfaff@veb.ch, téléphone 043 336 50 30

**SwissAccounting**, auparavant veb.ch, près de 10'000 membres, est la plus importante organisation professionnelle suisse pour la finance et le controlling. Par ses activités, Swiss Accounting répond en tous points aux exigences de la loi fédérale sur la formation professionnelle ; elle est en effet l'association professionnelle issue du monde du travail, compétente en matière de finance, de comptabilité et de controlling. L'association existe depuis 1936 et est notamment co-responsable des deux examens reconnus au niveau fédéral dans ce domaine. Les experts-es en finance et en controlling ainsi que les titulaires du brevet de spécialiste en finance et comptabilité sont aujourd'hui des professionnels hautement qualifiés et reconnus dans l'économie suisse.

SwissAccounting établit également des normes en matière de formation continue, par exemple en tant que leader du marché suisse dans la formation certifiée aux Swiss GAAP RPC et à la comptabilité internationale, ainsi que dans les cours de certificat et les séminaires d'une journée dans les domaines de la fiscalité, du controlling, de la finance et de la comptabilité, des assurances sociales, mais aussi du leadership et de la transformation numérique.

L'URL suivante sera valable à partir du 12 septembre : [www.swissaccounting.org](http://www.swissaccounting.org)